

**Wir werden
gemeinsam erfolgreich sein.**

Bieten Sie Ihren Mitarbeitern eigenfinanziert zusätzlichen Gesundheitsschutz in der Gothaer Gemeinschaft

**Flexibel
kombinierbar**

Warum es sinnvoll ist, mit einer arbeitnehmerfinanzierten bKV zu ergänzen:

Mit der durch Sie finanzierten bKV schließen Sie bereits Lücken in der Gesundheitsversorgung Ihrer Mitarbeiter. Um Ihren Mitarbeitern und deren Familienangehörigen nun die Möglichkeit zu geben, diesen Versicherungsschutz eigenfinanziert sinnvoll zu ergänzen, bietet sich eine arbeitnehmerfinanzierte bKV sehr gut an.

Wer sich um die Gesundheit seiner Mitarbeiter sorgt, zeigt, dass sie für ihn wertvoll sind.

Die arbeitnehmerfinanzierte bKV:

Sie ermöglichen Ihren Mitarbeitern den Zugang zu exklusiven privaten Krankenzusatzversicherungen mit einem top Preis-/Leistungsverhältnis über die bKV. Die Beiträge trägt jeder Mitarbeiter selbst.

Vorteile für Ihre Mitarbeiter:

- Sofortschutz ohne Wartezeit
- Vereinfachte Gesundheitsprüfung. Auch ein Verzicht auf die Gesundheitsprüfung ist möglich
- Günstige Mitversicherung von Angehörigen möglich
- Weiterversicherung ohne erneute Gesundheitsprüfung bei Ausscheiden aus dem Kollektiv möglich
- Bei einem Wechsel in den Altersruhestand können Ihre Mitarbeiter in die eigenfinanzierten bKV-Tarife wechseln

Vorteile für Ihr Unternehmen:

- Angebot spezieller bKV-Tarife ohne finanzielle Beteiligung des Unternehmens
- Wertschätzung als Arbeitgeber, der seinen Mitarbeitern besondere Unternehmensvorteile bietet – Steigerung des Wir-Gefühls
- Abwicklung von Leistungen direkt zwischen dem Mitarbeiter und der Gothaer – unabhängig von der Finanzierungsform